
Georgette vient régulièrement à la prière des malades, mais pas 
tous les jeudis à cause de son travail. Elle est venue en février 2009. 
Elle avait très mal sous les pieds. Les médecins ne pouvaient lui 
dire ce qui provoquait cette souffrance. Elle est venue à reculons à 
cause de ses souffrances. Une parole a dit que le Seigneur guérissait 
une personne qui avait très mal sous les pieds. Quand elle est sortie 
de l’église, elle n’avait plus mal aux pieds. Elle a dit à son amie : « 
C’est incroyable ! »  

Georgette a été soignée pendant 3 ans pour un glaucome. Un jour, 
elle vient chez son ophtalmo qui lui dit qu’elle n’a plus de 
glaucome. Or les médicaments ne peuvent pas guérir un glaucome. 
Georgette prend l’annuaire téléphonique et choisit au hasard un 
autre ophtalmo. Elle va le voir sans rien lui dire. Il lui confirme 
qu’elle n’a pas de glaucome, simplement une sécheresse des yeux. 
Georgette ne sait pas si c’est à St Nicolas ou ailleurs, mais elle a été 
miraculeusement guérie de son glaucome.  

Au début du mois, Georgette a eu un problème grave aux 
poumons. Elle avait des sensations d’étouffement. Le mercredi, elle 
jeûne pour demander sa guérison au Seigneur. Elle demande à son 
ange gardien d’intercéder pour elle. Elle va voir son médecin qui 
pense que cela vient de son estomac et lui donne un médicament 
pour l’estomac. Le jeudi, Georgette pense ne pas avoir la force de 
venir à la prière des malades, mais, au moment de prendre son bus 
pour rentrer chez elle après le travail, elle se décide finalement à 
venir. Quand elle arrive à St Nicolas, elle se sent toujours très mal 
et a du mal à respirer. A un moment, une parole dit qu’une 
personne qui a du mal à respirer va être progressivement guérie 
par le Seigneur. Elle va pouvoir à nouveau respirer à plein poumon. 
Assez rapidement, Georgette se sent mieux. Mais le lendemain, ses 
sensations reviennent. Elle dit au Seigneur : « Tu ne vas pas 
m’enlever, ce que tu m’as donné. » Et, tout de suite, elle va mieux. 



Le lendemain, cela recommence. Elle redit au Seigneur à peu près 
la même chose. Et, depuis, elle respire parfaitement bien.  

Georgette remercie souvent le Seigneur de toutes les grâces qu’il lui 
a données.  
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